

Miles de brasileños piden en las calles la destitución de Rousseff

Los manifestantes, vestidos de verde y amarillo y de clase media en su mayoría, responsabilizan a la presidenta de la crisis y la corrupción

FELIPE BETIM, São Paulo
La recesión económica y la espiral de escándalos de corrupción que afectan a Brasil sacaron ayer a las calles a miles de ciudadanos para protestar contra la gestión de la presidenta Dilma Rousseff y exigir su renuncia al cargo. Las protestas, convoca-

das por grupos y movimientos sociales de oposición al Partido de los Trabajadores (PT), en el Gobierno, se extendieron por más de un centenar de ciuda-

des. Los manifestantes, de clase media en su mayoría y vestidos de verde y amarillo, los colores nacionales, gritaron desde Brasilia a la playa de Copacabana, en

Río de Janeiro, “¡Fuera Dilma!”, “¡Fuera Lula!”, “¡Fuera el PT!”. Las encuestas aseguran que la mayoría de los brasileños desean la destitución de Rousseff, cuyo nivel de aprobación está en el 8%, si bien no están seguros de su eficacia para resolver los problemas del país.

EDITORIAL
Emergentes austeros

PÁGINA 10

PÁGINA 3



Miles de ciudadanos protestan contra el Gobierno de la presidenta Dilma Rousseff, ayer en Brasilia, la capital del país. / EVARISTO SA (AFP)

El fantasma de un ‘corralito’ planea sobre Venezuela por falta de billetes

El Gobierno limita a la mitad la retirada máxima de los cajeros

EWALD SCHARFENBERG, Caracas
A las expropiaciones y a la falta de inversiones se suma ahora un nuevo problema para la maltrecha economía venezolana: la escasez de billetes de 50 y 100 bolívares es un contexto de hiperinflación. El Banco Central, a los órdenes del Gobierno que preside Nicolás Maduro, continúa emitiendo dinero para financiar el enorme déficit del Estado, pero aún así es insuficiente cuando 100 bolívares equivalen en el mercado negro a 14 centavos de dólar. El Gobierno ha restringido ya a la mitad el máximo diario que se puede retirar de los cajeros automáticos, lo que algunos analistas no dudan en calificar de *corralito de facto*.

PÁGINA 8

China trata de ocultar el daño real del desastre de Tianjin

MACARENA VIDAL LIY, Pekín
Enfrentado a uno de los peores accidentes industriales en la historia reciente por las explosiones en Tianjin, el Gobierno de China trata de hacer frente a las críticas de unos ciudadanos indignados, que les acusan de ocultar los datos reales de la tragedia —de momento solo admite 112 fallecidos, mientras que 95 continúan desaparecidos— y de haber delegado la gestión de la crisis en las autoridades municipales. El primer ministro, Li Ke-qiang, viajó ayer a la zona del desastre.

PÁGINA 4

deportes Especial: arranca la Liga



RAFA BENÍTEZ Entrenador del Real Madrid

“Daré libertad a todos mis delanteros”

PAGINAS 24 Y 25

INIESTA Jugador del Barcelona

“Ya no se mira igual a los veteranos”

P29

FILIPE LUIS Defensa del Atlético de Madrid

“He vuelto al club que quiero”

P31

El fútbol es cosa de dos: Messi contra Cristiano

P30

Una Liga sin Xavi ni Casillas

P 26 Y 27

idealista